

Las jornadas técnicas de FIO 2009 incluyen una charla específica sobre O Grove

El Concello participa de forma intensa en la Feria Internacional del Turismo Ornitológico

MANUEL MÉNDEZ ■ O Grove

La participación de O Grove en la Feria Internacional del Turismo Ornitológico (FIO), a celebrar en Cáceres desde el viernes hasta el domingo, no es meramente anecdótica o simbólica. La localidad quiere tener un peso específico, y prueba de ello es que dentro de las jornadas técnicas previstas en el programa del certamen se incluye una charla específicamente dedicada a la localidad meca.

El domingo el técnico de Medio Ambiente del Concello de O Grove, Francisco Meis Durán, se ocupa de disertar ante los presentes sobre el "Proyecto de promoción del entorno natural de O Grove", haciendo especial hincapié en el Proyecto de Inversión Ornitológica (PIO) iniciado en O Bao y que pronto se extiende a Lagoa Bodeira.

Desde mañana

Entre mañana y el domingo esas jornadas técnicas incluyen también la presentación de estudios de demanda y oferta de turismo de naturaleza, informes sobre la creación de un Club de Productos de Turismo Ornitológico y todo tipo de alusiones al sistema de acreditación de establecimientos como puntos de información ornitológica.

Los participantes, desde instituciones a ornitólogos, pasando

por empresas relacionadas con todo tipo de artículos vinculados al medio ambiente, agencias de viaje y turoperadores, pueden asistir, igualmente, a charlas sobre el proyecto internacional para el desarrollo de módulos formativos para el sector turístico en zonas de la Red Natura 2000 en España y Portugal.

Enciclopedia virtual

No menos importante resulta el análisis de la Enciclopedia Virtual de las Aves, la presentación del III Festival de la Migración de las Aves o la mesa redonda sobre la conservación de las aves esteparias.

En las jornadas técnicas también se incluyen exposiciones sobre los halcones en Europa o sobre el cernícalo primilla, además de talleres como el de caretas y dibujo de aves, el de reconocimiento de plumas, el de canto de aves o el de fauna urbana y cajas nido.

Stand propio

O Grove, como queda dicho, forma parte de esta feria con un stand propio "en el que todos los asistentes puedan encontrar información sobre la oferta ornitológica de nuestro Concello", explican en el departamento municipal de Medio Ambiente, donde aclaran que en FIO está previsto repartir "más de 5.000 elementos divulgativos en los que se informa sobre el proyec-



FIO aborda todo tipo de aspectos relacionados con las aves. // I.A.

to PIO y sobre la oferta hostelera y turística de O Grove".

Se trata así de incidir en la importancia de PIO, un proyecto del Concello de O Grove, la Fundación Biodiversidad y la Consellería de Medio Ambiente "con el que se pretende aprovechar de manera sostenible los recursos ornitológicos y medioambientales del Complejo intermareal Ons-O Grove, un espacio integrado en la Red Natura 2000 y declarado Zona de Especial Pro-

tección para las Aves (ZEPA)", entre otras figuras de protección y conservación.

Olleros y Outeda

La delegación grovense que hoy se desplaza a Extremadura para asistir desde mañana a FIO está capitaneada por los concejales de Turismo y de Medio Ambiente, los socialistas Jorge Olleros y Noemí Outeda, integrándose en la comitiva técnicos y hosteleros que van a participar tan-

Un espacio natural de interés comunitario

La gran baza a jugar por O Grove, tanto en su participación en FIO como en el desarrollo del plan de acción PIO, es el Complejo Ons-O Grove, un Lugar de Interés Comunitario (LIC) en el que tiene cabida tanto la citada isla como el complejo intermareal de O Bao, Lagoa Bodeira y Punta Carreirón (A Illa).

Lo cierto es que el LIC Ons-O Grove incluye cuatro subsectores bien diferenciados, como son el formado por Punta Carreirón e islotes como Areoso y Pedregoso; el sector que conforman la ensenada de O Bao y el estuario del río Umia; un tercer espacio que se ubica en Reboredo y San Vicente do Mar, con sistemas dunares como el de Mexilloeira y la laguna litoral de Bodeira; y, por último, un subsector formado por el archipiélago de Ons, ya en la ría de Pontevedra.

Todo ello representa más de 5.500 hectáreas de aguas marinas y todo tipo de zonas arenosas, rocosas, fangosas o dunares que tienen como característica común el dar cabida a miles de aves de diferentes especies.

Todo esto confiere a O Grove una importancia destacada en el panorama ornitológico, de ahí la importancia de desarrollar el PIO y asistir a la feria internacional de Cáceres.

to en las sesiones informativas como en las mesas de trabajo y contratación con los turoperadores, "dando a conocer a O Grove como un espacio atractivo para los observadores de pájaros".

Está previsto que unas 15.000 personas asistan a la Feria Internacional del Turismo Ornitológico que se celebra en la localidad de Villarreal de San Carlos, situada en el Parque Nacional de Monfragüe (Cáceres).